

Patrick Vogel, de Carennac, expose durant un mois

La boutique Besoin d'Envies accueille toute l'année des expositions d'artistes qu'ils soient sculpteurs, peintres, céramistes ou autres créateurs.

Du lundi 14 janvier au dimanche 13 février prochain, c'est un sculpteur atypique mais de haut niveau qui y présente quelques-unes de ses œuvres : Patrick Vogel. Bien connu à Carennac où il a exposé dans le cadre des manifestations organisées par l'ADVD, notamment en 2003, Patrick Vogel a le désir permanent de réinventer pour mieux témoigner de ce qui existe. Bois, fer, marbre, végétaux, plastiques, verre, caoutchouc et vieux outils ou objets aujourd'hui oubliés, éveillent sa curiosité. Il marie à merveille et fait se rencontrer tous ces matériaux dans des créations toutes plus originales les unes que les autres.

Passionné très jeune par les Arts Premiers, admiratif des artistes contemporains pour leur aventure créative, leur savoir voir, il aime la sculpture sans limites, sans frontières, dans une perpétuelle remise en question. Son évolution se nourrit de rencontres, d'influences croisées, d'affinités et d'émotions diverses. Il ne néglige pas la taille directe, mais ses aspirations l'orientent vers la pluralité, la mixité, l'hybridation. À travers l'abstraction, la figuration ou l'installa-



Patrick Vogel et l'une de ses œuvres exposée à Vayrac.

tion, c'est un Art tribal d'Europe qu'il suggère.

« Je sculpte, je rêve ; je sculpte, je vis ; je sculpte, je pense ; je sculpte, je crée ; je sculpte, la vie est belle et c'est tant mieux » : c'est le credo de Patrick Vogel. Ne loupez pas cette exposition à Vayrac jusqu'au 13 février à la boutique "Besoin d'Envies". Les œuvres présentées vous sur-

prendront peut-être, mais éveilleront en vous curiosité et admiration, ne serait-ce que par leur finesse et la qualité et la maîtrise du travail accompli par l'artiste.

Présent dans de nombreuses expositions en 2003 et 2004, notamment au Carrousel du Louvre à Paris ou au salon de Monte-Carlo, Patrick Vogel prépare 2005 : le Salon International des Arts Contemporains à Marseille en mars, il sera à Metz en avril, à la biennale d'Ouis-tréham en juin ainsi qu'au cloître de Saint-Emilion durant l'été.

Patrick Vogel a son atelier au Moulin d'Iches près de Cazals.

ET AUSSI...

Solidarité pour l'Asie du sud.

Devant l'effroyable catastrophe humanitaire provoquée par le tsunami en Asie du sud, le conseil municipal de Vayrac, en réunion ce 31 décembre, a décidé d'installer une urne dans l'entrée de la mairie afin de recueillir les dons des habitants. Les dons, d'argent uniquement, peuvent être faits en espèces ou par chèques libellés à l'ordre de « Croix Rouge Française - Séisme Asie » et seront intégralement remis à la Croix-Rouge par l'intermédiaire de la délégation de Vayrac. L'urne sera accessible aux jours et heures d'ouverture de la mairie.